

Senioren und Kultur



Senioren können nicht mehr stundenlang bergauf gehen oder andere beschwerliche Unternehmungen machen. Das heißt aber nicht, dass wir nicht unternehmungslustig sind und nur daheim hocken!

Etwa einmal im Monat fahren wir in eine interessante Stadt, zu einem See, in einen großen Park oder zu einem Ereignis wie z.B. einem Weihnachtsmarkt. Wir wandern ein wenig, spazieren durch Ortsteile von München oder machen einen Ausflug in die weitere Umgebung. Wenn sich die Möglichkeit bietet, buchen wir eine Führung, wie z.B. in Dießen, in Landshut oder in Museen, denn nur Kaffeetrinken ist uns zu wenig.

Wir freuen uns darauf, uns zu sehen, miteinander zu ratschen und einen schönen, unterhaltsamen Tag zu erleben.

Unsere Unternehmungen sind der [Vereinszeitung](#) (PDF Download) zu entnehmen.



